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７月４日(日)に第１回アルミ缶・エコキャップ回収を

実施しました。今年度も昨年同様、地域の方々から直接

学校まで持ってきていただく形での実施となりました。 

当日はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの方々が

アルミ缶やエコキャップを持ってきてくださいました。

おかげさまで、アルミ缶は ㎏集まりました。今

回と１１月の分を合わせて、町内の福祉施設へ介護福祉

機器を寄贈したいと思います。また、最後の回収となり

ましたエコキャップはネッツ

トヨタ山形さんに寄贈させて

いただきました。ご協力本当に

ありがとうございました。

今年度も地域学校協働活動として、地域の方々からのご協力を得て、朝日中ならではの

教育活動を行うことができています。２年生の職場体験学習のように校外に出て、学習す

る機会はもちろんのこと、学校にもたくさんの方々がいらっしゃって、教員の指導だけで

はできない活動を行うことができています。特に町中央公民館の女性文化教室からはたく

さんの教室にご協力をいただき、教室の皆さんが学んだことを子どもたちに教えてもらう

ことができました。子どもたちにとっても本物に触れることができ、本当に貴重な経験に

なっています。 

２学期も地域の皆さんの協力を得ながら、学校教育目標の「ふるさとを愛し 幸求め 直

向きに生き抜く朝日中生」を目指し頑張っていきますので、ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全戸配布用  

令和 4 年 8 月 1 日号  

校長 原田 正明  

 

第２回アルミ缶回収  エコキャップは回収しません 

  １１月６日（日） 午前１０時～正午   

※都合が悪ければ、日曜日までに搬入していただいても結構です。 

人権の花植栽 

職場体験学習  

りんごの摘果作業  

浴衣着付け  

裁縫（刺し子）  華道 



 

 

       

  

   

部活動等での活躍 
１学期には６月に地区中学総体、７月には吹奏楽コンクールや県中学総体が予定通り開

催されました。朝日中も少人数ながらも活躍し、以下のような成績を残してくれました。 

なお、吹奏楽の県大会は７月３１日に行われます。東北大会は柔道が 8 月５日、剣道が

８月 9 日に開催されます。全国大会（柔道）は 8 月２４日に福島県で行われます。 

西村山中学校総合体育大会 

【団体】 ※県大会出場 
優 勝 剣道男子団体 ※  

剣道女子団体 ※   
柔道女子団体 ※ 

第２位 水泳女子団体  陸上男子総合 

※県大会出場 
  優 勝 剣道男子  岡﨑さん（２年）※ 

剣道女子  渡邉さん（２年）※ 

柔道男子  阿部さん（２年）※ 

柔道男子  西澤さん（３年）※ 

柔道女子  海野さん（３年）※ 

柔道女子  海野さん（２年）※ 

柔道女子  菊地さん（３年）※ 

陸上男子低学年 400mリレー ※ 

陸上男子２年 100m 小松さん（２年）※ 

陸上男子四種競技 近藤さん（３年）※ 

陸上女子１年 100m 小松さん（１年）※ 

陸上女子走幅跳  小松さん（１年）※ 

※その他、個人種目で２位～６位までの入賞者、県大会出場者が多数おります。 

 
5 月９日（月）に今年度の第１回学校運営協議会が開 

催されました。今年度で５年目となるコミュニティ・ス 

クールですが、地域や保護者の代表者８名が委員となり、 

学校と地域が学校教育目標や課題を共有し、一体となっ 

て次代を担う子どもを育む学校づくりを進めていきます。 

今回の協議会では、次のような内容について協議され、 

様々なご意見が出されました。今後の学校経営に生かし 

てまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜学校運営協議会委員＞ 

・佐藤欣治氏 ・成原千枝氏 ・成原 誠氏 ・西澤亜希子氏 ・佐竹文子氏 

・佐藤恒平氏 ・伊藤 淳氏 ・原田正明  ＊事務局 ・今田義浩教頭 ・伊藤雅樹氏 

【基本方針への質疑応答や熟議で出されたご意見】 
○部活動などにおける先輩・後輩の関係がほとんどなくなっ 

ている。これからも大事にしていきたい関係性ではないか。 

○学校教育目標の「幸せ」については、人それぞれの幸せがあるので、余裕を持って育てていってほしい。 

○小学校では青りんごの地域学校協働本部としてサポーターズクラブを組織しているが、中学校と

しては「スキマクラス２．５組」を有効活用していければいいのではないか。 

○ＧＩＧＡスクールでは、使い方を教えるだけでなく、なぜ使うのかも教えてほしい。また、生徒に

大きなミッションを与え、取り組ませてはどうか。 

○部活動の地域移行についてはとても大きな影響があるので、子どもや保護者だけでなく、スポ少関

係者などにも丁寧に説明していってほしい。 

学校行事について 

 今年度もコロナ禍のために、様

々な制限の中で教育活動を行って

います。２学期の体育祭や文化祭

など学校行事についても観客等を

制限しての実施となり、地域の皆

さまをお迎えしての開催は難しい

状況です。楽しみにしてくださっ

ている皆様には申し訳ございませ

んが趣旨をご理解の上、ご協力よ

ろしくお願いします。 

吹奏楽コンクール村山地区大会 
優 秀  中学校小編成の部  

※３年ぶり県大会出場 

山形県中学校総合体育大会 

【団体】 ※東北大会出場 
第３位 剣道女子団体 ※   

【個人】 ★全国大会出場 ※東北大会出場 
優 勝  

柔道女子 海野さん（３年）★※ 

第３位 柔道男子 阿部さん（２年）※ 

柔道女子 海野さん（２年） 

柔道女子 菊地さん（３年） 
第５位 陸上女子１年 100m  

小松さん（１年） 
 陸上男子四種競技  

安藤さん（２年） 
          水泳女子 200mバタフライ 
         佐藤さん（３年） 
第６位 陸上男子四種競技  

近藤さん（３年） 
第８位 水泳女子 100m バタフライ 

佐藤さん（３年） 

 


